

Comité de santé et sécurité de l'AFPC-RCN

Le Comité s'est réuni le troisième mercredi de chaque mois, sauf en juillet, août et décembre. Nous avons discuté des problèmes que rencontrent les gens en milieu de travail et des solutions que d'autres personnes ont trouvées.

Nous faisons circuler l'information sur la Journée nationale de deuil, le 28 avril.

Nous préparons une conférence de deux jours les 8 et 9 juin prochain. Nous espérons y attirer 120 personnes.

Par ailleurs, nous ajoutons à notre liste de réseautage les coordonnées de gens que nous avons rencontrés lors de la Conférence nationale sur la santé et la sécurité (11-14 avril). Signalons que deux des résolutions que le comité avait soumises, par l'intermédiaire du Conseil, ont été adoptées à cette occasion.

Merci.

Vicki-Lynn Smith

Présidente du Comité de santé et sécurité